

(第3種郵便物認可)



ライアン准教授からアドバイスを受ける学生=刈谷市の愛知教育大で

文科省補助 初の試み、21人参加

愛教大生豪で教育実習へ

教員を志す愛知教育大(刈谷市)の学生たちが、二十四日からオーストラリアで教育実習に取り組む。国際的な人材育成を目指す初めての試み。出発を前に二十二日、学生たちは日本文化を紹介する授業の総仕上げをした。

小学校から高校まで

十一人が参加。メルボルン、ブリスベーンの

文部科学省が費用を負担し、教員採用試験

を受けた予定の学生三

人の文化や生活を紹介

する授業の進め方を確

認した。二年生の沢井

寛明さん(二〇)=刈谷市

は「初めて子どもに教える機会。硬くならず、元気で学んできた

の英語教育を充実させる事業の一環で、愛教大のアンソニー・ライアン准教授(四七)がオーストラリアで教員をしていた人脉を生かして実現した。

学生たちは各校で「日本語」の授業を担当したり、他の授業の助手をしたりする。この日は本番に備え、日本

の文化をより深く知る機会にもなるはずだ。日本の教育実習は期間が短いので、密度を高める一助になれば。成功させて次回につなげたい」と期待している。

(岡村淳司)

い」、一年生の矢野友理さん(左)=稻沢市=も「なかなかできない経験なので、精いっぱいやる」と意気込んでいる。

オーストラリアはアジアからの観光客誘致が盛んという。ライアン准教授は「自国の文化をより深く知る機会にもなるはずだ。日本

の教育実習は期間が短いので、密度を高める一助になれば。成功させて次回につなげたい」と期待している。

愛知教育大学

小学校英語に関する学校への支援でも有名な愛知教育大学。英語教員の養成で今年は、新たな試みを始めたといふ。「グローバルな教員」を育てるための第一歩。海外での教育実習だ。

教師を育てる

大学の挑戦

なったとき、学校で『生きた英語』を使うよう力を身に付けてみたい」と抱負を口にする。

費用は全て大学側負担
オーストラリア教育実習に参加したのは2年生から4年生までの21人。学内の応募者の中から、教職への意図も動

なったとき、学校で『生きた英語』を使うよう力を身に付けてみたい」と抱負を口にする。一方で、日本の教育実習期間に多様な教員が求められる中、海外での指導経験や国際的な視野を持つ教員を育てたい」と話す。

4年生が計6週間と国内では決して短くないが、オーストラリアでは22~26週間は行

う。その際、学校に実習費用を支払うことで、受け入れ校にも育成の責任を負ってもらう仕組みになっているといふ。ライン准教授は「日本の学校が海外でどう見られているのか肌で感じて、国際的な視野を持つて日本の教育を考えられる教師になりたい」と話す。